

Liebe Eltern und Erziehungsverantwortlich der Kinder der Katholischen Grundschule Rinkerode,

heute, am Sonntag, gab es um 14.43 Uhr aus dem Ministerium für Schule und Bildung (MSB) eine Mail an die Schulleitungen mit dem Hinweis, dass morgen, Montag, 12.1.26, landesweit kein Präsenzunterricht stattfindet. Gerne hätte ich Ihnen und uns diese Information eher zukommen lassen.

Das Kollegium und alle das gesamte Schulteam ist soeben informiert worden.

Die Klassenlehrerinnen werden Unterrichtsmaterial im Umfang dessen, wie wir es für solche Tage und Studentage festgelegt haben, in Kürze über die i-serv-Konten der Kinder senden. Bei diesen Aufgaben, die in Distanz bearbeitet werden, handelt es sich um Aufgaben, die die Kinder in ihrem selbstständigen Arbeiten fördern und fordern und/oder Übungscharakter haben.

Erfahrungsgemäß sind Sie als Eltern in Rinkerode ja sehr gut vernetzt, so dass ich davon ausgehe, dass diese Info alle Familien rechtzeitig erreicht. Für Kinder, die die Mitteilung über die Aussetzung des Präsenzunterricht nicht mehr rechtzeitig erreicht, wird kurzfristig eine angemessene Beaufsichtigung gestellt.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Herzliche Grüße
Jutta Nienhaus